



BAJO RESERVA

Avería del Tren Maya, otro aguafiestas para AMLO

:::: Nos cuentan que además de la irrupción de **Xóchitl Gálvez** en la tribuna del Congreso para aplicarle un contrainforme al quinto informe de



ARCHIVO EL UNIVERSAL

gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, su equipo le regaló ayer otro detalle aguafiestas durante el segundo día de pruebas de tramos del Tren Maya. Con el mandatario a bordo, el tren tuvo una falla que lo mantuvo detenido más de una hora en su paso por Yaxcabá, Yucatán. Ni los militares que quisieron impedir a los reporteros tomar video del tren

Javier May

detenido pudieron evitar el bochorno en el estreno de una de las obras que llenan de orgullo al jefe del Ejecutivo. A ver cómo les va a los responsables, en especial al tabasqueño **Javier May**, quien tiene planeado dejar este mes su cargo en el Fonatur para competir por la candidatura al gobierno de Tabasco.

Blindan Campo Militar por aniversario del caso Iguala

:::: A unas semanas de que se cumplan 9 años de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, nos cuentan que la Secretaría de la Defensa Nacional comenzó a blindar el Campo Militar 1-A, ante una posible protesta como la del año pasado en la que se realizaron pintas y quitaron barandales del inmueble. Nos detallan que los muchachos del general **Luis Crescencio Sandoval** colocaron por la puerta 1 diversas estructuras y hasta cajeros automáticos de Banjército. Aunque no han desistido de los señalamientos contra el Ejército por el caso Ayotzinapa, los familiares de los normalistas desaparecidos no han manifestado hasta ahora la intención de realizar, como la vez pasada, un mitin frente a esas instalaciones, en las que, por cierto, están presos los militares detenidos por este caso en manos de la FGR.

Cierran registro: 8 mujeres y 7 hombres, por la rectoría de la UNAM

:::: Mañana se cierra el registro de aspirantes a la rectoría de la UNAM y nos aseguran que hasta el momento se han registrado ocho mujeres y siete hombres para suceder al rector **Enrique Graue Wiechers**, quien dejará el cargo en noviembre próximo. Nos dicen que el "grupo de los médicos" sigue siendo el de mayor peso en la máxima casa de estudios, pero la carrera está abierta y las aguas se van a mover con más fuerza en las próximas semanas. No hay seguridad de que se mantenga la casi tradición de los médicos rectores, como han sido **Salvador Zubirán**, **Ignacio Chávez**, **Guillermo Soberón**, **Octavio Rivero Serrano**, **Juan Ramón de la Fuente**, **José Narro** y el propio Graue.

Ventanean contratos del gobierno de Sinaloa

:::: Nos comentan que en Sinaloa se multiplican los reclamos de empresarios por la opacidad en el otorgamiento de licitaciones del gobierno estatal. Lo que llamó la atención en ese clima de inconformidad fue la misteriosa aparición de una página en internet que presenta contratos otorgados a empresas presuntamente ligadas con los hijos del gobernador **Rubén Rocha Moya** y un primo del secretario de gobierno, **Enrique Inzunza**. Nos cuentan que en la administración estatal andan buscando el origen de la fuga de información, pero de que vino de adentro, vino de adentro.